

TRES EDICIONES DIARIAS
Edición para la región. 5 de la mañana
Edición de Valencia. 7
Edición nacional. 12

Anuncios y comunicados
A PRECIOS CONVENCIONALES

No se devuelven los originales aunque no se inserten.

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS



LA SEÑORITA

Doña Dolores Pardo y Sánchez

Falleció anteayer en la villa de Bétera, á los 20 años de edad

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

R. I.P.

Sus desconsolados padres D. Juan Vicente y doña Asunción, hermanos, hermanos políticos, tíos, sobrinos y demás parentes, participan á sus amigos tan sensible pérdida, rogándoles tengan presente á la finada en sus oraciones y se sirvan asistir á la trascisión del cadáver, que tendrá lugar hoy, á las cuatro de la tarde, desde la estación Central de los Ferrocarriles Económicos (frente al puente de madera), á la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo, por cuyo favor les quedarán reconocidos.

No se reparten esquelas.

Se suplica no asistan coches.

Protesta de un ignorante

Hay en Valencia un tufo de vanidad y de presunción, que nos asfixia á los hombres ignorantes y modestos.

Los genios se multiplican en las redacciones con la misma facilidad de los productos agrícolas. Siembra nated en tal redacción simiente de cabalzas, y al año se recoge una riquísima cosecha encubierta.

—¿Falso? —dicen desde *La Voz* & *El Radical*, homónimos.—Eso es un bestia! Es el penico de semanal! Es un ignorante! No sabe dónde ponerse la bota del pie izquierdo!

—¿Quién dice que Zaitano es un novillista eximio, ó Mengano un distinguidísimo jurisperito? ¡Vaya! ¡Habrá brutos! El primero es un imbécil que rivaliza con Calasinos, y el segundo en vez de defensor, debiera ser un procesado del sentido común.

—Pues ¿y ese ciudadano á quien han confiado un puesto de honor en tal periódico? ¡Es el más enorme de los *mujaderanzas*! Nada. ¡Un penico de semanal! Lean ustedes su encuadrado en el padrón. ¿Sabe leer? ¿Sabe escribir? No, no.

Dios mio! —perdóname *La Voz* que por una vez me reconcilié con la divinidad.—¿Qué va á ser de nosotros, los ignorantes? ¿Adónde vivir? ¿Qué culpa nos alcanza si tal es la mentalidad de nuestros detractores que, comparados con ellos somos la broza de la intelectualidad y el espanto de la incultura? ¿Cómo poner en funciones nuestros pies si se niegan á andar como no apoyemos las manos en el duro suelo?

Habrá que levantar la voz de protesta contra el vulgarismo y adecentado injerto de nuestros padres ó renegar hasta del origen de las especies, que tan malparada y maltratada dejó la nuestra, inmersa siempre en la más pútrida de las charcas.

¿Qué quiénes son los que nos zarandean y destripan, sacándonos del cerebro nuestro escaso serrín de estéticos musecos?

El gran Cavallín de *La Voz*, ex agente de negocios, prodigo financiero, genio del dos y dos hacen cuatro, héroe de la logarítmica memotécnica, rival de Inaudi en el espíritu encéfalico, que si no se exhibe en ferias, es porque encubrió el gran barracón en *La Voz*.

Y el otro genio, señores, agárrense las tripas ó fijánselas, el otro Icaro del periodismo, Júpiter de la mentalidad, Hesiodo del verbo, Eumenes del adjetivo y Ciro del valor, sia más batallas de Cunaxa que las reñidas con sus partidistas, el otro genio, repito, es Francisco Villanueva.

¡Asombrémonos! No incluyo al joven pontífice del anarquismo abracadabré Bernardo Merino, porque este Ácrata talentudo no contesta: se lo impide su religión, el mudaismo.

Una pequeña digresión. Se concibe que no conteste á los ataques un reaccionario, que no replique un ilusorio prócer partidario de la supremacía de su casta, que nos desdenne uno de esos entes que ostentan escudos y labraqueñas en las porfazuelas de su coche y nos desprecie con heráldicos mojones, como hijos de siervos y parias del partido, pero que lo haga un revolucionario que intente fundir todas las clases y todas las castas y todos los privilegios en una espléndida y diabólica hoguera de proletaría diumina, ligado á los pobres con los lazos del ideal, no se comprende, aunque lo explique en un pedestre asunto sin ingenio, Villanueva, que es el Pomponazzi de la explicativa y el Arcediano de la perspicacia.

Quizás tengan razón estos dos semiarianos del anarquismo y de la República, pero confesamos que no lo entendemos.

Eos dos fragmentos de prensa, reparten á diario patentes y salvoconductos de talento.

¡Que opina usted como ellos! ¡Ah! Pues es nated un genio. Ese pintor que ve la naturaleza al través de las impácticas manchas de sus ojos, que convierte los palos de los buques en postes telegráficos y de las aguas del mar hace una especie de graso calido y cuyos tipos son seres sin alma, sin carne y sin objeto, que sube á las redacciones porque en ellas se encuen-
tra la medalla y el trofeo.

Atreverse á pedir indemnización los responsables de tanta sangre, de tanta miseria, de tanto luto; los ensantes de aquella horrenda catástrofe...

¿Qué dirán cuando lean esto los huérfanos, las madres y las viudas de las víctimas?

Es un macabro sarcasmo, un cinismo sin precedente, contra el que se ha de sublevar toda conciencia honrada.

El contratista del tercer Depósito pidiendo indemnización

Documento curioso

El Boletín Oficial de Madrid, ha publicado el siguiente edicto del Gobierno civil:

“Habiendo solicitado D. Eugenio Ribera, contratista de las obras de puentes y cubierta del tercer Depósito del Canal de Isabel II, una indemnización de los daños producidos por el hundimiento de las obras, ocurrido el 8 de Abril último, á la cual se considera con derecho, por entender que fué originado el hundimiento por fuerza mayor irresistible, y habiendo solicitado además dicho señor la instrucción de los dos expedientes que previene la regla seguida del art. 3º del reglamento de 17 de Julio de 1868 sobre averías en casos de fuerza mayor producidas en obras por contrata, se hace público, por medio del presente anuncio, que durante un plazo de quince días, contados desde la fecha de este Boletín Oficial, se verificarán las dos informaciones preventivas en la regla tercera del ya citado artículo, y que han de versar sobre las causas del hundimiento y sobre la cuantía de los daños, que el contratista calcula en unas 400 000 pesetas.

Dichas informaciones tendrán lugar ante la alcaldía presidencia del excelentísimo ayuntamiento de Madrid, y podrán comparecer en ella, para reclamar en contrario, cuantas personas ó entidades lo deseen, según lo establecido en la regla tercera mencionada, para cuyos efectos se declará popular la acción de reclamar contra la indemnización pretendida.

Madrid 2 de Agosto de 1905.—El gobernador, J. Ruiz Jiménez”.

¡Se necesita descartarlo! La noticia, asombra, prima.

Atreverse á pedir indemnización los responsables de tanta sangre, de tanta miseria, de tanto luto; los ensantes de aquella horrenda catástrofe...

¿Qué dirán cuando lean esto los huérfanos, las madres y las viudas de las víctimas?

Es un macabro sarcasmo, un cinismo sin precedente, contra el que se ha de sublevar toda conciencia honrada.

PARA “EL PUEBLO”

CONTRASTES

Atardece. Madrid está triste; un cielo siempre azul y siempre hermoso, hallase ahora cubierto de nubes tenuas que se asemejan á transparentes gasas de blanca pureza. Es la hora del paseo, la hora de la bulla, los instantes preciosos de la exhibición; no obstante, las calles permanecen mudas. La Castellana, Alcalá, Recoletos, están desiertos casi en absoluto. Parece ser que la tristeza de las poblaciones sia vida, sin movimiento, sin deseos de hacerse sentir en medio del concierto de los demás pueblos, se ha apoderado de la villa del oso y el madroño.

Y así es, sin duda. No busquen alegría; no busquen los atractivos propios de las capitales remozadas, ni de las humanidades modernas. Estamos en un país en el que los que viven lo hacen sufriendo, en silencio, ocultos en prisión, con luz y con aire, pero prisiones al fin. Son éstas el taller, la fábrica, la oficina...

Los poderosos, los capitalistas, las gentes libres en absoluto de toda explotación y tiranía han huido de Madrid, donde el aire que se respira está enrarecido por miasmas que matan poco á poco con desesperante lentitud, y el calor que se siente calcina los huesos como lumbre que se desprende de un testador. El sol es poco clemente en este pueblo; el agua no se halla lo suficiente limpia para beberla sin estricto aseo.

La vida, en conjunto, se hace imposible, insopportable. Sólo los sin ventura son capaces de sufrirla con resignación. Los otros, los que pueden hacerla más grata, se han alejado de nosotros, y en lujos y cómodos trenes, que no descarrilan nunca, fueron en busca de las playas, donde hay aire puro, agua clara y un sol menos ingrato.

Ese periodista que arranca de la reflexión y del estudio sus doctrinas redentoras para combatir las cegueras del faraonismo, que pres-

Ya habréis adivinado quienes son. Son los Reyes, los Príncipes, los ministros, los generales y cuantos ocupan algún otro cargo de elevada categoría.

O extraña esto porque sabéis que todo, absurdiamente todo está pidiendo urgente organización. ¿Sí? Ya lo sé; ya; no ignoro que la Hacienda pide á voces una labor constante; me sé de sobre que el ejército reclama organización; ya tengo olvidado que la Marina se encierra maltratada desde antes de nuestros últimos desastres; no hay más que oír los alaridos de los trabajadores hambrientos para adivinar que la Agricultura se halla en criminal abandono; basta con fijarse en la cifra de los analfabetos, cifra espantosa y vergonzosa para saber que la instrucción no puede continuar en tan despreciable situación.

Pero todo eso gerales que es obra de un día? ¡Pues ahí es nada! Ya se hará, ya, pero más adelante, cuando el termómetro ascienda más grados de calor. Ahora es imposible. ¿Cómo queréis que esos señores en cuyas manos se encuentra la situación y la vida de un pueblo, de toda una raza, expongan á los rigores del tiempo a sus preciosas vidas?

¡Silencio! Váis á decirme que los periodistas andan por esos caños echando el bofe con la lengua fuera, para adquirir noticias y que no dejéis de comunicármos con el Universo en general, por medio de la hoja periodística; me váis á recordar que los empleados, los trabajadores de levita permanecen en la oficina sudando hasta por tres miércoles pasados; quería trser á mi memoria los escaños modernos, los segadores, los mineros, enfermados por el malcará, los pobres maquinistas testados por el sol, freídos por el calor de la calderas... ¡Basta! Todo eso lo sabía; pero nada hay en su alcance; ellos han sido pobres, y el pobre está condenado al trabajo y al sufriimiento, bien lo sabéis vosotros.

¡Rebelarse! ¡E-tilis locos? Para qué disponeis los otros de la fuerza, de esa fuerza desorganizada para la defensa de la patria, pero muy útil para fusilar la carne que otras veces sirvió, que después serviré, pero que en aquellos momentos les en completamente inútil?

Además, si tal hicieran, darían un triste espectáculo; los elegantes, los cursis, todos los que de Madrid han huido por miedo al calor, se estremecían de espanto. No, no es ese el camino; dejad que continúen en su jolgorio, ellos están muy bien en la playa, en el cine, en el boulevard, en las regatas, en el teatro, en el circo...

Los que sienten hambre, buscarán pan, los que desean patria les volverán la espalda, los que quieren irse para sus inteligencias, maldecirán de ellos.

Y el sol, ese sol que calcina, desgarra las témulas inmóviles de verano, alumbrando de nuevo las slegres calles madrileñas, donde se exhibe la belleza, donde se encuentra el amor...

Ved al triste, que después de su melancilia, suele desfilar de risa. Ved la tormenta, tras de haber descargado su electricidad, dejá paso á la bonachona calma.

Ved las guerras, cuanto más crueles, más duraderas es luego la paz.

Todo, todo se arreglará, pero en su día. Atardece, Madrid está triste; quién sabe en qué estará cuando alborote.

Isaac Antonino.

Madrid 10 Agosto 1905.

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

</

la reunión celebrada ayer es convocada. Sr. Llagaria para tratar del asunto, se dio el siguiente acuerdo dictatorial:

Que el Alcalde conferencie con el presidente de la Diputación para tratar de ver la causa del referido déficit, y que permanentemente reciba la ayuda de todos los diputados monárquicos para cubrir éste. En estos casos se formó la frase: "exclusa de mal pagador".

Movimiento obrero

SOCIEDAD UNION OBRERA DEL PUERTO VALENCIA.—Todo individuo que no venga a votar desde el día de la fecha hasta el día 30 de los corrientes, será dado de baja definitiva en la sociedad.—El secretario, Juan Veneciano.

OBREROS VIDRIEROS Y SIMILARES.—Compañeros: Se os convoca a junta general ordinaria para el domingo, a las nueve de la mañana, en la Casa del Pueblo, para la renovación de media junta directiva y dar a conocer la mafiana que ha de seguir la sociedad.—El secretario, R. Marco.

CONSTRUCTORES DE GUITARRAS.—Compañeros: Se os convoca para esta noche, a las nueve, a junta general ordinaria para la decisión de cuentas y elección de cargos de media directiva.

Caso de no reunirse suficiente número de socios, se celebrará mañana por segunda convocatoria, a las diez de la misma.

TORNEROS EN HIERRO.—Se convoca a junta general extraordinaria que se celebrará en el local social, mañanas, a las diez de la misma, para tratar asuntos de interés para la sociedad. Se recomienda la más puntual asistencia.—El secretario, Joaquín Montañés.

PEONES ALBANILES.—Compañeros: Esta sociedad celebrará junta general reglamentaria para decisión de cuentas y renovación de cargos, preguntas y proposiciones. Se encarezca la más puntual asistencia.

Dicha reunión se celebrará mañana, a las diez de la misma, en nuestra casa social, Mar, 113.—El presidente, Rafael Ubida; el secretario, Eduardo Delgado.

HIELO

Se vende al por mayor, a peseta la arroba, en los depósitos de las calles de Bussola y Clarachet.



La "Gaceta"

La de hoy inserta, entre otras, las disposiciones siguientes:

Concediendo la gran oruz de San Hermenegildo a los generales Sres. Arenas y Nicolau.

Ampliando el plazo para la redención a metálico.

Resolviendo algunas competencias y asuntos.

Ordenando la creación de archivos oficiales en los despachos médicos de los balnearios.

Concediendo pensión a la cruz que posee el teniente de navío D. Emilio Barrera.

Concediendo un premio a D. Joaquín Alcántara por su estudio sobre las aguas de San Telmo.

Ordenando que todos los alcaldes presten su apoyo y consideración debida a los súbditos extranjeros que llegan con objeto de presentar el cadáver.

También publica la Gaceta la modificación del plan de censación de Valencia, conforme lo solicitado por aquel ayuntamiento.

Por lo tanto se desiste de la construcción de un mercado en la calle de Pizarro y Félix Pizáñez, pues para la barriada de Colón basta con el de Ruzafa, que sólo está a unos 500 metros.

Asociando a la solicitud del superior de la comarca de Dominicos de Valencia que pide la reforma del patio central del edificio situado en las bodegas de Cirilo Amorós, Granvía y Filomena, siempre que quede libre la superficie fija por la Academia de San Fernando.

Igualmente también una real orden recordando a los delegados de Hacienda la obligación de cobrar el impuesto del 10 por 100 sobre consumo y luz.

El por qué de una élite

Bilbao.—Se ha averiguado que la élite contra el obispo de Ciudad Real la organizaron los birbantes al saber que el prelado había predicado contra aquellos que dan muerte a España y defienden el separatismo.

El prelado es vizconde.

Concejales suspendidos

Santander.—El gobernador ha suspendido a 22 concejales que se negaban a asistir a las sesiones mientras formara parte de la corporación un concejal a quien se le había formado expediente.

Después de muchos trabajos se ha conseguido hallar 22 sustitutos.

Vista de una causa

Orense.—Hoy ha comenzado a versar la causa instruida contra José Fernández, por muerte violenta de su hermano Antonio.

—Doctor, desde hoy empieza mi curación!

IX

Una semana después de estos incidentes, Juana estaba sentada a la sombra de un tilo secular del jardín de su casa de Novaliches, y no lejos de ella, Emma, en su convalecencia hacia rápidos progresos, gracias al tratamiento dispuesto por el doctor V...
Un grupo ofreció verla a Mauricio D...
Lázaro, Paula Baita y Jorge V...
Este último era oficialmente novio de Emma. El banquero había otorgado licencia de jubilo a su hijo si el hombre a quien debía tantos beneficios, al mismo tiempo que se ocupaba de realizar diligencias en su favor con la que había sido ocupadora de casi toda su vida.

Al recobrar la razón, Juana había recordado la memoria; ésta era lúdica, y sin embargo, no hablaba del pasado ni se atrevía a preguntarle, a pesar de la impaciencia de Paula Baita; un día que Juana preguntó por Fabrizio Leclerc, le respondieron con una misteriosa evasión; pero ésta menina no podía prolongarse.

El día a que nos referimos, Juana parecía más preoccupied; y haciendo acopio a todos para que se acercaran, les dijo:

—Hija mía, mis queridas amigas. Hace ocho días que escuché, que observe, y me convenzo de que todos guardemos un secreto que se guarda en el fondo del corazón, y que es tan

el hecho de ayer como la noche del 21 de Mayo próximo pasado.

José dormía en casa de Antonio.

A media noche se levantó, y viéndole de la oscuridad, asustó tanto a su hermano.

A los gritos de la víctima respondió la esposa de Antonio y el asustado hirió a su cuñada levemente.

El fiscal pide la pena de muerte para el procesado.

Ciclo

Baxters.—Un terrible ciclón ha producido grandes daños en la costa.

Corrida desgraciada

Huesca.—Se celebró una novillada con motivo de la festividad de San Lorenzo.

El novillero Herrero ingresó en la enfermería por haber recibido un botellazo en la mandíbula que le impidió matar los toros que le correspondían.

El novillero Calderón fué volteado largo rato por el curro toro.

Intregó en la enfermería con fuerte conmoción cerebral.

El Chato de Zaragoza se encargó de deschar los bichos restantes entre revolcones y botellazos.

La nueva hélice

El periódico "A B C" publica el retrato de D. José Fols, inventor de una nueva hélice para la navegación de los buques.

Fiestas

Coruña.—En la plaza de Toros se celebró un toro.

Los sargentos de los cuerpos de la guarnición rompieron lanzas.

El acto fué presidido por doña Emilia Parod Bazán.

También hubo carrousel, y hoy empezará el Concurso hipico.

Incendios

Cazorla.—En los montes cercanos han estallado incendios importantes.

Los montes incendiados pertenecen a la Unión Resinera Española.

La firma

Portugalete.—El rey ha firmado hoy los siguientes decretos:

De Agricultura: Disponiendo, a pesar del decreto del 2 del corriente, que puedan servir los funcionarios mayores de 65 años que estén encargados de la inspección ó dirección de obras.

De Guerra:

Nombrando vocal del Consejo Supremo de Guerra y Marina al general de división D. Ignacio Montaner, actual gobernador militar de Barcelona.

Designando al general de división don Higinio Ribera para la 5.ª división de Valencia.

Disponeando el ceso de dicho general en el gobierno militar de Alicante.

Nombrando gobernador militar de Mallorca al general D. Francisco Pérez Clemente, que se hallaba en situación de cuartel.

El teatro Español

En el squat de qué sea la compañía que reúne más méritos para explotar el teatro Español, si la de la Tabua ó la de la Guerrilla, el ayuntamiento ha acordado que siga ésta última, sin perjuicio de lo que resuelva el ministerio.

Montero Ríos

Decidamente el Sr. Montero Ríos saldrá mañana de San Sebastián, llegando aquí el domingo.

Los viticultores

El Sindicato de viticultores se ha dirigido a las federaciones de provincias para que soliciten la reforma de la ley bajo la base del impuesto único.

Asimismo recomienda llevener a las Cortes personas identificadas con ésta intención, y se acuerda el envío de comisiones para el dictamen.

De San Sebastián

A las once de la mañana estuvo en Miramar el Sr. Montero Ríos.

Dijo quanto a la ruina de los despachos recibiles de San Sebastián.

—En uno de los primeros Consejos el gobernador acordó la publicación de una circular hablando de las cuestiones económicas, social y religiosa.

En la guerra

Paris.—Los rusos han colocado cañones de grueso calibre en la parte Norte de Vladivostok.

Sobre una quebra

Paris.—Ayer tarde se reunieron los dependientes de los grandes almacenes del Printemps y acordaron exigir al gerente la devolución de las fiancas que tenían depositadas.

En el Parlamento inglés

Londres.—Se ha celebrado la clausura del Parlamento.

El tiempo es excelente

San Petersburgo.—Tal pronto como sea un hecho la Constitución, Bourguignon dirá.

En Limares

Los republicanos trabajan con entusiasmo para que aquella población deje de ser un feudo del conde de Romanones.

De la guerra

Paris.—Los rusos han colocado cañones de grueso calibre en la parte Norte de Vladivostok.

Además de los asuntos de Marruecos, con

En la guerra

Paris.—Los rusos se han animados de gran espíritu.

División

San Petersburgo.—Tal pronto como sea un hecho la Constitución, Bourguignon dirá.

En la guerra

Paris.—Los ministros de la Guerra, Marina y Gobierno han manifestado que nadie sabían y nadie llevaba un Marfiso, conteniendo el programa.

En la guerra

Paris.—Mediante la fijación de 2.000 pesos ha sido puesto en libertad el cura detenido por haber violado una villa.

Consejo de ministros

A las cinco de la tarde se han reunido los ministros del Consejo.

En la guerra

Paris.—El jefe del gobierno ha acordado la disolución de las Cortes, se publicará el 18 al 20 del actual una extensa circular conteniendo el programa del gobierno.

Las presidencias

Considerándose seguro que la presidencia del Senado la ocupará el Sr. López Domínguez, y la del Congreso el marqués de Arjona.

Los restos de Hernán Cortés

El Sr. Montero Ríos ha celebrado una conferencia con el embajador español en Méjico, marqués de Prat, para tratar de la repatriación de los restos de Hernán Cortés.

El general Polavieja ha ofrecido realizar las gestiones necesarias para conseguir brevemente la repatriación.

En la guerra

Paris.—Los republicanos se han reunido a los burgueses los carabineros y alféreces.

El saqueo en Marruecos

Tánger.—Ha sido detenido y saqueado el capitán.

En la guerra

Paris.—El general Polavieja ha manifestado que breve entregará el general Weyler un proyecto de fortificación de las islas Baleares.

Confederación

San Sebastián.—El jefe del gobierno ha celebrado una extensa conferencia con los emprendedores franceses y alemanes.

En la guerra

Paris.—Los republicanos se han reunido a los burgueses los carabineros y alféreces.

En la guerra

Paris.—El general Polavieja ha manifestado que breve entregará el general Weyler un proyecto de fortificación de las islas Baleares.

En la guerra

Paris.—El general Polavieja ha manifestado que breve entregará el general Weyler un proyecto de fortificación de las islas Baleares.

En la guerra

Paris.—El general Polavieja ha manifestado que breve entregará el general Weyler un proyecto de fortificación de las islas Baleares.

En la guerra

Paris.—El general Polavieja ha manifestado que breve entregará el general Weyler un proyecto de fortificación de las islas Baleares.

En la guerra

Paris.—El general Polavieja ha manifestado que breve entregará el general Weyler un proyecto de fortificación de las islas Baleares.

En la guerra

Paris.—El general Polavieja ha manifestado que breve entregará el general Weyler un proyecto de fortificación de las islas Baleares.

En la guerra

SASTRERIA DE BALLESTER Y C.

24 Bolsería, 24
(JUNTO A LA LIBRERIA)

24, Bolsería, 24 (junto á la librería)

Ferrocarril Central de Aragón

Itinerario de la línea de Calatayud al Grao de Valencia, vale-
doso a partir del 20 de JULIO de 1905.

TREN NÚM. 2

Mercancías con tercera clase

ASCENDENTE

ESTACIONES	Horas de llegada	Parada	Horas de salida	Marcha	Velocidad	Cruces
Grao-Cabanal.	—	—	5:30	38	39'4	—
Valencia (fonda).	6:18	20	6:28	8	30'0	—
Santom.	6:30	—	6:33	7	33'4	—
Esteveilla-Albalat.	6:45	3	6:48	11	30'3	—
Aigüera Alfara i Orres-Tors.	6:59	3	7:02	7	28'2	—
Ales.	7:09	3	7:12	16	29'0	—
Sociana.	7:28	3	7:31	11	33'8	por 1
Segorbe (cantina).	7:42	15	7:57	15	21'6	—
Navales.	8:12	4	8:16	21	23'1	—
Játiva Viver.	8:37	10	8:47	19	21'7	—
Caudiel.	9:06	5	9:11	58	15'5	por 5
Bags-Toràs.	10:09	15	10:24	16	30'3	—
Barracás.	10:40	19	10:59	29	25'0	—
Rubíes de Mora.	11:28	10	11:38	16	15'0	—
Mora de Rubielos.	11:54	20	12:14	17	21'9	—
Puebla de Valverde.	12:31	5	12:36	55	15'0	—
El Puerto de Escudarón.	13:31	7	13:38	22	22'6	—
Tornel (fonda).	14:00	5	14:05	55	22'1	—
Cofita.	15:00	—	—	—	—	por 7
Santa Eniaña del Campo.	—	—	—	—	—	—
Villafanca del Campo.	—	—	—	—	—	—
Monreal del Campo.	—	—	—	—	—	—
Camínsreal.	—	—	—	—	—	—
Cadàmocha.	—	—	—	—	—	—
Lluc.	—	—	—	—	—	—
Béguena.	—	—	—	—	—	—
Daroca (cantina).	—	—	—	—	—	—
Murero-Manchones.	—	—	—	—	—	—
Villafeliche.	—	—	—	—	—	—
Fuentes de Galloc.	—	—	—	—	—	—
Morata de Galloc.	—	—	—	—	—	—
Malluenda-Vellia.	—	—	—	—	—	—
Paracuellos de Galloc.	—	—	—	—	—	—
Calatayud (fonda).	—	—	—	—	—	—

BORNYVAL GONOSAN

Kavasantal Riedel, patenteado por el ministerio español bajo el n.º 10.808.
Pertenecen a las adquisiciones más propicias de la terapia moderna, miles de personas le
deben ya la restitución de su salud y la felicidad de su vida.
Publicaciones y muestras gratuitas para los señores médicos enviará el representante general
para toda España.

Enrique Frinken, Málaga

Únicos fabricantes: J. B. Riedel, A. G., Berlín N. Fábricas de productos químicos y dro-
guería al por mayor. Capital, 7.000.000 de pesetas. Fundada en 1814.
De venta, en casa de B. Alfonso, plaza del Mercado, 12.

La Fábril Valenciana

(SOCIEDAD ANÓNIMA)

GRAN FÁBRICA ÚNICA EN ESPAÑA de máquinas para hacer toda clase de géneros de punto; son las mejores que se conocen por su simplicidad de mecanismo, facilidad en el manejo y perfección en el trabajo que realizan.

Precios sencillos, garantizados por dos años.—Pide catálogo.—Ventas al contado y a plazos desde

5 pesetas semanales

Máquinas de coser de todos sistemas

Especialidad en la Bobina Central, para uso doméstico y toda clase de bordados artísticos. La mejor y más bella presentada que se conoce en el mundo. Verla al detalle. Torno de San Cristóbal, núm. 4, junto a la calle de la Paz, teléfono 552. Talleres de construcción y oficinas, Grabador Estave, F. V., Valencia, teléfono 561.—Telegramas y teléfonos: Vaflo.



Bolas maravillosas

para lavar la ropa blanca; lo mejor que se conoce hoy en blancura y barato. Una docena, pesos reales, venta en todas las droguerías y depósito, Pasaje Monistrol, 2.

Pavimentos de asfalto

Estos pavimentos son los de mayor duración, más ligeros y económicos que se conocen. Un terrado con pavimento de asfalto no tendrá goteras jamás; en un sótano asfaltado desaparece la humedad por completo. Primo Traver, Portal de Valldigna, 12, primera

Etapa de casa

Modista

Corte parisén. Últimas modas. Se confeccionan trajes de 3 a 25 pesos. Huerto de los Sastres, 4, principal, derecha. Teléfono 630.

Se necesitan oficinas.

A los zapateros

Se venden tres juegos de horno y una máquina Singer, todo en buen uso. Recaredo, 13, primero, segunda puerta.

En Otarroja

Se vende una hornada de pan cocido. Ruzón, San Vicente, 180, tienda de granos y aceites.

CASA DE HUESPEDES El Comercio

a cargo de las dos hermanas

Josefa y Lucía "Las Perteras"

COLÓN, 65 (ANTES MERCADO).—SEGORBE. Habitaciones espaciosas, se sirven comidas, cenas, cuartos y almuerzos. Se admiten huéspedes.

Aviso al público

SASTRE

En la calle del Turia, 10, entretesuelo, segunda puerta, se confeccionan trajes con forros, a 15 pesos; pantalones, a 10 reales; sombreros, de algodón, seis reales. Las hechuras a gusto del comprador.

Negocio seguro

Se colocan capitales desde 250 pesos, garantizándose sólidamente. Se facilita dinero a la letra, pagado a cualquiera que convenga. Lauria, 10, entresuelo. Es fácil solicitarlo.

Aviso de las lecas

Javier de Montespi

—Ah! no era culpable. ¡Bien lo sabía yo!

exclamó Juana con exaltación.

—¿Le conocías? — preguntaron a la vez Jorge y Paula.

— Cómo, si no, habría perdido la razón al verle morir. Aquel justo se llamaba Pedro Tallandier... ¡Era mi hermano!

— Su hermano! — dijeron con estupor todos los presentes.

En el momento en que Juana pronunciaba el nombre del primer reo, Claudio Marteau, que había sido testigo mudo de esta escena, acercóse al grupo con su gorro en la mano, y exclamó con vivísima emoción:

— ¡Pedro Tallandier! ¡Cafionazo de Brest!... ¡Habéis dicho Tallandier, señora?

— Si, amigo mío.

— ¡Vuestro hermano tiene un hijo?

— Claro; un niño que deberá tener ahora once o doce años.

— ¿Los conocéis? — exclamó Jorge con interés.

— ¡Con mil carretadas de demonios! ¡No he de conocerlos! Si el muchacho es mi granmet!

Un diablillo que es una perla.

— ¿Y dónde está, dónde está?

— Ahora en Charenton, en casa de su madre.

— Iré con vos — dijo vivamente Jorge, — los traeremos a nuestro lado, ¿no es verdad, señora?

— ¡Sí, doctor! — exclamó Juana enjugando sus lágrimas.

— ¡Pobre hermano! ¡Pobre hermano!

Poco después Claudio y el médico llamaban a la puerta de Mad. Tallandier.

Sabemos que por su estado débil le habían

colocado la prenda muerta de su padre, la prueba a que pensaba someter a su madre

locas, y estas circunstancias hicieron que a un mismo tiempo supiese que su padre había vuelto y su madre había recuperado la razón. Dulces

lágrimas de alegría corrieron de los ojos de la

Dr. A. Salvati Costanzi

ESTREÑIMIENTOS URETRALES

URETRITIS-PRESTATITIS-CISTITIS CATARRHIS DE LA VEJIGA

Curación radical garantizada sin sondas,

sin dolores, sin fuertes consecuencias

con los conflictos Costanzi, los dolores que

calman instantáneamente el escozor y la

frecuencia de orinar, los solos que do-

nan a las vías genitourinarias en es-

tado normal. Una sola dosis Costanzi

5 pesetas.

MA ES VENEREO

Purgación de los renombra-

dos medicamentos

COSTANZI

curación milagrosamente en 8-10 días con los renombrados conflictos ó

inyección Costanzi. Un frasco inyección Costanzi, 4 pesetas.

SÍFILIS

Curación radical con el Roob antifilisílico Costanzi,

depurativo insuperable de la sangre infecta. Curá la

adensitas granulares, dolores de los huesos, marchas, erupciones de la

piel y cualquier clase de enfermedades órbitas óculares.

EL ROOB COSTANZI

es el remedio más recomendado por las ce-

lebridades médicas nacionales y extranjeras para poderlo tomar

cualquier estómago y en cualquier temporada. Un frasco de Roob

Costanzi, 4 pesetas. Consultas médicas, en la calle del Asalto, 4, Barcelona, todos los días, contestando gratis y con reserva. La que

se ha quedado comprobado por infinidad de eminentes médicos,

que el Cefiro de Oriente-Lillo es el único preparado en el mundo

que hace renacer y crecer el cabello, barba, bigote y cejas; impide

su caída, evita las canas y cura todas las enfermedades del

cabello, como son: Tina pelada, eczema piloso, alopecia

seborrea (cabeza grasa), caspa, humores, etc., etc.

Millones de personas que han usado el Cefiro de Oriente-Lillo

certifican y justifican sus prodigiosos resultados.

El que es calvo ó le cae el cabello es porque quiere, pues